
ADAC-Ecotest: Toyota RAV4 Hybrid bekommt vier Sterne

Der Toyota RAV4 Hybrid hat im ADAC-Ecotest vier von fünf Sternen bekommen. Er erhielt 78 von 100 möglichen Punkten. Der ADAC ermittelte in seinem Umweltranking einen Realverbrauch von 5,6 Litern auf 100 Kilometer. Innerstädtisch lag der Testverbrauch dank der Hybridtechnik bei lediglich 3,6 Litern je 100 Kilometer.

Toyota hat mit drei anderen Fahrzeugen in der aktuellen Liste bereits fünf Sterne für die Umweltverträglichkeit verbucht: den Prius Hybrid (94 von 100 Punkten), den Prius Plug-in Hybrid (97 Punkte) und die Brennstoffzellen-Limousine Mirai (93 Punkte).

Den ADAC-Ecotest gibt es seit 2003. Die Testkriterien werden laufend den aktuellen Anforderungen angepasst. In praxisnahen Zyklen können auf dem Prüfstand und mit Kontroll-Messungen auf der Straße verlässliche Aussagen über den CO₂-Ausstoß und die gesetzlich limitierten Schadstoffe Kohlenmonoxid (CO), Stickoxid (NO_x), Kohlenwasserstoff (HC) sowie Partikelmasse und Partikelanzahl getroffen werden.
(ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Toyota RAV4.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Toyota